





CONGRESO DE LA REPUBLICA

Oficio N. 127-2010-RBC-CR

Lima, 04 de noviembre de 2010

Señor Cesar Zumaeta Flores Presidente del Congreso de la República Presente.-

Ref.:

- a) Relación de actividades del Grupo Congresal de Lima
- b) Oficio Circular Nro. 033-2010-2011-DP-OM/CR

Es grato dirigirme a usted Señor Presidente, para saludarlo cordialmente y a la vez, hacer de su conocimiento sobre la visita del mes de octubre que corresponde realizar por los grupos congresales de Lima, en su circunscripción electoral de procedencia, dando cumplimiento a lo dispuesto en el inciso f) del artículo 23º del reglamento del Congreso, correspondiente al mes de octubre.

Como parte de dichos labores adicionales propias que realiza mi despacho se visitó:

1- El día 20 de octubre el Hospital Militar Central, el Director del Hospital Militar Central, Coronel Edwin Cruz Aspajo, indicó que:

La demanda de camas es de 450, existiendo 150 inoperativas, en cuanto a efectivos del personal asimilado hay solo las 1/3 del efectivo.

Existen Hospitales Regionales a lo largo de todo el Perú. El Hospital Militar Centra, se encuentra ubicado en la Av. Pershing en el distrito de Magdalena

Actualmente existe un convenio entre el ejercito y Essalud, denominado Convenio de Intercambio Prestacional (Intercambio de Servicios).

Hay una falta de presupuesto para el cumplimiento de la misión del Hospital Militar.

En la visita a los diferentes ambientes del hospital se visitaron:

- Área de Hidroterapia (Traumatología)
- Rayos X, Tomografía y Resonancia
- Centro de Imágenes de Oncología
- 2- El 20 de octubre por la tarde se visitó el Hospital de Policía, el director del hospital indicó a los visitantes que el hospital tenía una antigüedad de ochenta y dos años de creación con 61 años de infraestructura, se encuentra ubicado en la Av. Brasil.

La infraestructura alberga 750,000 derecho ambiente; titulares, esposas, hijos y padres.



El hospital tiene otras fuentes de financiamiento, el Fondo de Salud Policial (Fondo Común) equivalente al 6% del sueldo de cada policía.

En la actualidad hay 506 camas con un nivel de ocupación del 100% y se están requiriendo 200 camas más. En la actualidad hay 200 atenciones por el servicio de emergencia y 2,000 atenciones por consultorio externo y 500 operaciones normales.

Tienen necesidad de realizar un nuevo proceso de ingreso de más personal especializado de hemodiálisis, patología, oncología, cirugía de cabeza y cuello.

Actualmente faltan enfermeras y la ley no contempla la asimilación de enfermeras.

3- El 20 de octubre también en la mañana, se visitó la construcción del nuevo Hospital del Niño de San Borja (Instituto Nacional de Salud del Niño-INSN), y se verifico el avance de la construcción de las obras,

El hospital se encuentra ubicado en la Av. Javier Prado con la Av. Rosa Toro en el distrito de San Borja.

Se pudo constatar el avance de las obras de la construcción del nuevo Hospital del Niño, que, según nos manifestaron se encuentra en un 50%, con una proyección a que en el mes de abril del 2011 se encuentre listo.

Está obra cuenta con una inversión de 250'000,000 de soles contará con 265 camas, capacidad de emergencia, pabellón de quemados, 10 salas de cirugía, un área especializada para cirugía, un área especializada para cirugía y restablecimiento de tejidos en personas que sufran quemaduras, es decir se contará con tecnología moderna, además atenderá 10,000 niños al mes y podrá realizar cirugías de alto riesgo, Contará con 43 Consultorios Externos donde se tratará de resolver las patologías de los pacientes que sean derivados de otros Hospitales, será un complemento del Hospital del Niño ubicado en la avenida Brasil en el distrito de Breña.

Está es una importante inversión en salud a favor de la población peruana.

4- El día 22 de octubre se visitó el Colegio Melitón Carbajal, asistieron entre otros el congresista Cesar Zumaeta, Santiago Fujimori, Julio Herrera.

La Directora del colegio, Sra. Isabel Gamarra entregó la Medalla de la Remodelación del Colegio al presidente del Congreso. Indicó que con la construcción y renovación del edificio, se dio un paso cuantitativo y cualitativo, se han implementado con equipos de computo y biblioteca.

El Presidente del Congreso indicó que en semana de representación se visitará las obras públicas efectuadas por el gobierno, así mismo indicó que el Colegio Melitón Carbajal es un colegio emblemático.

Se calcula que la inversión en el colegio es de veinte millones de soles.



El congresista Santiago Fujimori indico que es un exalumno de esa gran unidad escolar, haciendo recuerdo de su época de colegio.

El director de la UGEL (Unidad de gestión Educativa Local) indico: que estudian 1,200 niños en el colegio entre el turno de la mañana y noche; existe un estadio de futbol y atlético.

Los profesores de la planta orgánica están siendo capacitados constantemente en el colegio.

Así mismo se visitó el Colegio Alfonso Ugarte con similar arquitectura.

Biblioteca con diez mil libros aproximadamente, Sala de Computo, etc.

Se indicó que a los alumnos se les entrego uniformes en forma gratuita, así como no hay ningún pago (mensualidades, matrícula y otros).

Lo que se informa para los fines que estime conveniente.

Atentamente.

REAL POST CASE

Ricardo Belmont Cassinelli Congresista de la República